

PUBLIK

Tim Inspektur Wilayah II Inspektorat Jenderal Kemenkumham Berikan Penguatan Zona Integritas Pada Rutan Masohi

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.PUBLIK.CO.ID

Mar 1, 2023 - 18:58



DOK. Humas Rutan Masohi

Masohi - Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Masohi kedatangan Tim Inspektur Wilayah II Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) RI, Rabu(1/3). Kedatangan tersebut guna untuk memberikan pendampingan penerapan Manajemen Resiko serta pembangunan Zona Integritas (ZI) menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) terhadap Rutan Masohi. Tim Irwil II yang ditugaskan yaitu Lilik Sujandi (Penanggung Jawab), Qolbin Salim (Pengendali Teknis), Kurniawan (Ketua Tim), Erwin Prabowo dan Iwan Putra Siregar (Anggota Tim).



Kepala Rutan (Karutan) Masohi, Yusuf Mukharom, menyambut dengan hangat kedatangan Tim Irwil II di ruangan karutan. Selanjutnya, Yusuf menemani Tim Irwil II meninjau sarana prasarana dan pelayanan yang ada di rutan seperti peninjauan blok hunian, klinik rutan, dapur, bangunan kantor, serta berkomunikasi dengan para Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) tentang kepuasan pelayanan yang diberikan dan juga kebersihan lingkungan pun turut menjadi perhatian.

Setelah meninjau, Tim Irwil II melanjutkan memberikan pendampingan penerapan Manajemen Resiko serta pembangunan ZI menuju WBK terhadap seluruh jajaran Rutan Masohi di ruang pertemuan Rutan.



Dalam memberikan pendampingan, Perwakilan Irwil II, Qolbin memaparkan beberapa paparan yang perlu diperhatikan dalam penerapan Manajemen Resiko, Ia mengatakan, "Manajemen Resiko ialah proses yang proaktif dan

berkesinambungan meliputi identifikasi, analisis, pengendalian, pemantauan, dan pelaporan Risiko, termasuk berbagai strategi yang dijalankan untuk mengelola Risiko dan potensinya sesuai Pasal 1 Permenkumham No.5 Tahun 2018 sebagai acuannya".



Setelah mengikuti pemaparan dari Tim Irwil II, Yusuf berharap kepada jajaran Rutan Masohi untuk memahami dan menerapkan apa yang telah dipaparkan, Ia berkata, "Semoga pemaparan secara langsung dari Tim Irwil II di Rutan Masohi ini dapat dipahami semaksimal mungkin dan juga merupakan kesempatan yang sangat berharga dalam menambah ilmu serta wawasan guna menunjang kinerja rutan agar sesuai apa yang diharapkan".

Selanjutnya, sesi tanya jawab antara jajaran Rutan Masohi dengan Tim Irwil II menjadi penutup kegiatan pada hari ini serta akan dilanjutkan esok untuk teknis lebih detailnya.